

En Lintzoain, en la Casa Consistorial del Valle de Erro, siendo las 17:30 horas, del día 28 de febrero de 2024, se reunió el M. I. Ayuntamiento del Valle de Erro al objeto de celebrar sesión ordinaria, en primera convocatoria, con la asistencia de las señoras Concejales y de los señores concejales, Doña Elena Jiménez Rey, Dña. Miren Nekane Nuño Iturri, Don Oier Zaldúa Ortiz de Guzmán, Don Enrique Garralda Erro, Doña Teresa Bidaurreta Azkárate y Don Juan Luis Fermín Gil García, bajo la presidencia de la Sra. Alcaldesa, Doña Leire Remiro Esnoz, asistiendo como Secretaria la de la Corporación Dña. Marisol Ezcurra Irure.

Previo al inicio del primer punto del orden del día, el concejal del Grupo AIVE, Sr. Gil García y la concejala de Haize Morea, Sra. Jiménez Rey, informan que van a grabar la sesión.

1.- APROBACIÓN ACTAS DE SESIÓN DE 20 DE DICIEMBRE DE DE 2023 Y 8 DE FEBRERO DE 2024

Se acuerda por unanimidad aprobar el acta de 20 de diciembre de 2023, tras la apreciación por el concejal Sr. Garralda respecto del punto de información varia donde en relación con el tema del encargado de la biblioteca de Espinal él señaló que había sido dirigente de Eta y no aparece reflejado en acta.

Se acuerda por unanimidad aprobar el acta de 8 de febrero de 2024 con las correcciones recogidas en el acta.

2- CONOCIMIENTO DE RESOLUCIONES DE ALCALDÍA EMITIDAS DESDE EL 16 DE DICIEMBRE DE 2023 HASTA EL 23 DE FEBRERO DE 2024.

Informa la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, del contenido de las resoluciones adoptadas desde 16 de diciembre de 2023 hasta el 23 de febrero de 2024.

Toma la palabra el concejal Sr. Garralda, que en relación con la resolución 3/24 sobre paralización de obras en Gurbiza echa en falta que no se sancione al Gobierno de Navarra al entender que son reincidentes y se le debería incluir por ser propietario del terreno, haciendo una comparación de estos hechos con otra resolución a nombre de Mikel Torrea que entiende que son similares, contestando la secretaria que no son caso similares puesto que en el Gobierno de Navarra no es ejecutor directo de unos hechos y en el otro caso si lo es y por otro lado en la resolución de Gurbiza se ha recurrido además al Departamento de Ordenación del Territorio para que también intervega. Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz que manifiesta que con independencia de que haya que pedir responsabilidades al Gobierno de Navarra, la actuación del Ayuntamiento en ambos casos no puede ser la misma, puesto que son dos actuaciones diferentes, el Gobierno permite algo, pero no lo está ejecutando.

Dándose las y los concejales por enterados.

3.- APROBACION CALENDARIO LABORAL 2024

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que recordando que en la sesión pasada no se pudo aprobar el calendario laboral porque todavía no se había aprobado por el Gobierno de Navarra, lo presenta en esta sesión para su aprobación.

La alcaldesa manifiesta que en la sesión pasada se puso como fiestas del ayuntamiento el 24 de junio y el 5 de diciembre, pero esto se debe modificar en la sesión del 20 de diciembre ya que el día 24 de junio realmente no es un festivo de Ayuntamiento quedando como fiesta local solamente el 5 de diciembre.

A la vista de lo cual, se aprueba por unanimidad el siguiente calendario:

Calendario de días festivos entre semana durante el año 2024 para el personal, estableciendo como fiestas de carácter retribuido y no recuperable para el año 2024, las que a continuación se indica.

- 1 de enero, lunes: Festividad de Año Nuevo.*
- 28 de marzo: Jueves Santo.*
- 29 de marzo: Viernes Santo.*
- 1 de abril: Lunes de Pascua.*
- 1 de mayo, miércoles: Fiesta del Trabajo.*
- 25 de julio, jueves: Festividad de Santiago Apóstol.*
- 15 de agosto, jueves: Festividad de la Asunción de la Virgen.*
- 1 de noviembre, viernes: Festividad de Todos los Santos.*
- 3 de diciembre, martes: Fiesta de San Francisco Javier - Día de Navarra.*
- 5 de diciembre, jueves: Fiesta Local, festividad de San Nicolás.*
- 6 de diciembre, viernes: Día de la Constitución.*
- 25 de diciembre, miércoles: Festividad de la Natividad del Señor.*

Asimismo, se declaran inhábiles a efectos del cómputo de plazos en el año 2024, todos los domingos y los días declarados festivos para las oficinas del Ayuntamiento.

La distribución del cómputo anual de la jornada de trabajo en el ayuntamiento del Valle de Erro, fijado en 1592 horas efectivas de trabajo, se realizará de la siguiente forma:

La jornada diaria de trabajo de lunes a viernes tendrá, una duración de 7 horas y 20 minutos, en horario de 8:00 a 15:00, quedando los 20 minutos de horario restantes para su realización, a elección del empleado y con carácter flexible, entre las 7:40 y las 8:00 horas y entre las 15:00 y las 15:20 horas.

Se intentará siempre llegar a acuerdos en los horarios laborales que permitan la posibilidad y faciliten la conciliación de la vida personal y laboral. Sobre todo, este tema

se tendrá especialmente en cuenta cuando haya hijos/as menores, hijos/as discapacitados/as, personas de primer y segundo grado consanguinidad y afinidad enfermas, dependientes, etc. y estará justificado.

El disfrute de las vacaciones fijadas reglamentariamente se concederá por órgano administrativo competente.

Quedan pendientes del disfrute a elegir por parte del personal, 3 días de asuntos propios y lo establecido por el Estatuto de Personal que incorpora los días 'canosos', con un máximo de 4 días adicionales de vacaciones para los empleados con más años trabajados y hasta 9 de asuntos propios

4.- ACUERDO RENOVACION JUEZ DE PAZ Y SUSTITUTO

La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz da paso a la Secretaria para que informe sobre este tema, la cual explica que han transcurrido cuatro años desde el nombramiento de los últimos Jueces de Paz, titulares y sustitutos, por lo que procede en cumplimiento de lo dispuesto en la Ley Orgánica del Poder Judicial y en el Reglamento 3/1995, de 7 de junio, de los Jueces de Paz, sacar convocatoria pública para la provisión de los cargos de Juez de Paz titular y sustituto.

Visto lo cual, se acuerda por unanimidad, sacar convocatoria pública para la provisión de los cargos de Juez de Paz titular y sustituto procediendo a su publicación en el Boletín Oficial de Navarra, a fin de que las personas que se consideren interesadas presenten sus solicitudes en la Secretaría Municipal.

5.- APROBACION DEFINITIVA PROYECTO DE URBANIZACIÓN DE LA UNIDAD DE EJECUCIÓN UE-15 DE AURIZBERRI/ESPINAL PROMOVIDO POR ANTXON ITURRI

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que informa que transcurrido el periodo de alegaciones en relación con el proyecto de urbanización de la Unidad de Ejecución UE15 (UE15-1 y UE 15-2) de Aurizberri-Espinal en el Valle de Erro promovido por Antxon Iturri Gaztelu, sin que se haya formulado alguna, procede la aprobación definitiva del mismo.

1º.- Se acuerda por unanimidad, aprobar definitivamente el proyecto de urbanización redactado por Juan Manuel Erice Zunzarren firmado con fecha 1 de enero de 2023 correspondiente a la Unidad de Ejecución UE-15 de Aurizberri-Espinal, promovido por Antxon Iturri Gaztelu.

Trasladar al promotor y al Gobierno de Navarra, Dirección General de Ordenación del Territorio, el acuerdo adoptado para su conocimiento y efectos oportunos.

6.- APROBACION MODIFICACION PROYECTO INFRAESTRUCTURAS GANADERAS Y APROBACION PROCEDIMIENTO DE CONTRATACION

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que informa que en área correspondiente se trabajó sobre los importes moderados aprobados por el Gobierno de Navarra que distan bastante de los presentados inicialmente por el Ayuntamiento, por ello se decidió en función de estos datos y de que el técnico de Basartea había equivocado algunas cifras, ajustar de nuevo el proyecto.

En definitiva, un presupuesto real de 39.138,00 euros, el Gobierno de Navarra con sus varemaciones lo deja en 20.140,00 euros y sobre dicha cantidad concede una ayuda de 9.987,00 euros, ni un 30% del coste final. El concejal Sr. Garralda, considera que es un engaño y que además a todas las zonas de Navarra no se les puede baremar de la misma forma porque el coste de las obras no son igual alrededor de Pamplona que aquí, corroborado por la alcaldesa que añade que en los titulares lo que aparece es que se dan ayudas del 60%.

Se acuerda por unanimidad aprobar la modificación del proyecto de infraestructuras ganaderas a ejecutar el presente año y aprobar el procedimiento de adjudicación a utilizar que es el recogido en el artículo 81 de la Ley Foral de Contratos, Régimen especial para contratos de menor cuantía.

7.- RATIFICACION APROBACIÓN PROYECTO BORRASCA DANA

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que informa que el expediente, por causa de las fechas de presentación de solicitud, ya se ha tramitado y por tanto habiendo sido trabajado en el área donde se decidió, debido también a la reducción de la ayuda, priorizar la inversión en Arbilleta y en cuanto a la pista de Odiá solo hacer trabajos de mantenimiento, ya que en las próximas ayudas de actuaciones forestales se podrá incluir dicha pista.

Se acuerda por unanimidad, ratificar el proyecto presentado a las ayudas de la borrasca Dana.

8.- APROBACION CONTRATACION PERSONAS DESEMPLEADAS 2024

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que en relación con la contratación de personas desempleadas, una vez realizada la valoración con el personal del ayuntamiento y las tareas a realizar, se propone contratar una persona para seis meses y otra para tres meses.

Toma la palabra el concejal Sr. Garralda que cuestiona si será suficiente, la concejala Sra. Nuño contesta que trabajado el tema con los empleados de servicios múltiples se ve que en determinados trabajos si es necesario pero suficiente con la propuesta planteada para los trabajos existentes. En todo caso, en el caso de que se necesite más personal se pueden hacer nuevas contrataciones, en todo caso máximo seis meses.

Se acuerda por unanimidad aprobar la contratación de dos personas, una para seis meses y otra para dos meses.

9.- APROBACION MEMORIA REFORMA ESCUELA ERRO Y SOLICITUD DE AYUDAS

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que informa de que se ha publicado la convocatoria de ayudas para mejora de centros públicos (RESOLUCIÓN 197E/2023, de 28 de diciembre), de la directora general de Recursos Educativos, así como de la solicitud formulada por la dirección del colegio para que se presentase a dichas ayudas memoria que recogiera las obras presentadas en la convocatoria del año anterior. Habiendo encargado a Nasuvinsa que preparese una memoria actualizada.

Estando todos conformes, se aprueba por unanimidad:

1º.- Solicitar ayudas a la convocatoria de subvenciones a los ayuntamientos y concejos de la Comunidad Foral de Navarra para la ejecución de proyectos de obras de mejora y remodelación, de centros públicos de 2.º Ciclo de Educación Infantil y Educación Primaria y mixtos de Primaria-ESO

2º.- Aprobar la memoria valorada redactada por NASUVINSA y llevar a cabo las dos actuaciones siguientes de remodelación y reforma de la Escuela Pública de Erro cuyo coste total asciende a 11.100,97 €, más 90 € por la memoria, más 2.500,00 € de proyecto y dirección de obra de creación de almacén, más el 21 % de IVA.

- Creación almacén

Presupuesto contrata 6.243,37 €

Proyecto y dirección 2.500,00 €

Memoria valorada 60,00 €

- Instalación oscilobatiente en ventanas

Presupuesto contrata 4.857,60 €

Memoria valorada 30,00 €

El presupuesto de contrata de las obras asciende a 11.100,97 € (IVA no incluido)

Coste de redacción de Memoria Valorada 90 € (IVA no incluido)

Coste de proyecto y dirección de obra de creación de almacén 2.500 € (IVA no incluido)

3º.- Aprobar la solicitud de la subvención correspondiente en base a la RESOLUCIÓN 197E/2023, de 28 de diciembre, presentando en tiempo y forma la documentación exigida.

4º.- Compromiso de cumplir con las bases recogidas en la Resolución RESOLUCIÓN 197E/2023, de 28 de diciembre, convocatoria de subvenciones a los ayuntamientos y concejos de la Comunidad Foral de Navarra para la ejecución de proyectos de obras de mejora y remodelación, de centros públicos de 2.º Ciclo de Educación Infantil y Educación Primaria y mixtos de Primaria-ESO.

5º.- Compromiso de tener dotación económica suficiente en los presupuestos del Ayuntamiento para afrontar el coste total de la obra objeto de la solicitada subvención

10.- APROBACION NORMAS APROVECHAMIENTO DE PASTOS DE SOROGAIN 2024

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que informa que se ha dado una vuelta al documento que tradicionalmente se presentaba en pleno para ordenar la información y para que estuviera en consonancia con la ordenanza de comunales, proponiendo su aprobación.

Toma la palabra la concejala Sra. Bidaurreta, que pregunta si no se ha tenido en consideración dejar ADI abierto, contesta la alcaldesa, que no se había comentado en comisión para este documento, responde la concejala que en las normas no porque se hizo tarde pero como se comentó el día de la comisión que se podía dejar abierto por eso lo pregunta y de hecho interviene el concejal Sr. Garralda que se pidió informe al respecto. Toma de nuevo la palabra la alcaldesa, que comenta que el informe hasta ayer no lo tuvo y que efectivamente no se ha incluido este tema aquí, pero si posteriormente se considera oportuno se puede modificar. Pregunta la concejala Sra. Bidaurreta si se tiene intención de mantener una reunión con los ganaderos, por todos estos cambios, Adi, nueva alcaldía etc., responde la alcaldesa que respecto al informe no ha habido tiempo para valorarlo en el área y en cuanto a la reunión tampoco se ha hablado en el área de ello, pero no se descarta. De la misma manera que con el sector ganadero hay también pendientes reuniones con otros sectores, siendo una practica muy saludable reunirse con los diferentes ámbitos de la economía local. La concejala pregunta también en relación a la plantilla que los ganaderos tienen que cumplimentar, que falta el tema de las ovejas que se meten en septiembre. Se contesta por la alcaldesa que se trata de una plantilla que existia en el ayuntamiento pero que se trabajará y se mejorará.

Se acuerda por unanimidad aprobar las siguientes normas de pastos para el año 2024:

PROPUESTA: NORMAS APROVECHAMIENTO DE PASTOS DE SOROGAIN 2024

1. Aprobar las normas de aprovechamiento de los pastos de Sorogain para 2.024:

a) Los y las ganaderas del Valle de Erro interesadas, apuntaran su ganado en Secretaría Municipal antes del 1 de Abril de 2024, presentando la instancia

correspondiente que se ha preparado para ello. Las UGM por ganadero o ganadera serán como máximo 70 UGM.

b) Los y las ganaderas del Valle de Erro interesadas, presentarán en Secretaría Municipal, los certificados sanitarios legalmente exigibles antes de que el ganado entre en los pastos.

c) Las marcas de ganado se celebran con el siguiente horario y lugar:

A) Marca de Primavera: Día 11 de Mayo de 2.024 de 9,00 horas a 14,00 horas de la mañana, en el corral de Sorogain.

B) Marca de Urepel, Día 25 de mayo de 2.024, a partir de las 10,00 horas de la mañana en Urepel.

d) Distribución del ganado:

A) El día 11 de mayo se realizará la marca de ganado del Valle; Si las circunstancias climatológicas lo aconsejasen o la calidad de volumen de los pastos lo hicieran aconsejable, el Ayuntamiento del Valle de Erro podrá acordar modificar las fechas de introducción del ganado.

B) Se entrará ganado a partir del 11 de mayo, a Sorogain.

C) Antes de dicha fecha queda prohibida la entrada de ganado en los pastos de Sorogain.

D) El ganado del Valle que venga a entrar en los pastos de Sorogain, en la Marca de Primavera, podrá estar en Sorogain dos días antes de dicha fecha y solamente en la parte de Arbilleta, pero deberá bajar al corral inexcusablemente el día de la marca.

E) El día de la marca no se marcará ganado dentro de los carros.

F) Los y las ganaderas deberán avisar al guarda cada vez que lleven ganado a Sorogain, con el fin de poder controlar los pastos.

e) El canon de pastos de Sorogain para 2.024 serán las siguientes cantidades.

A) Ganado del Valle:

1. TARIFAS

a. Vacuno 33,00 €

b. Caballar 43,00 €

c. Ovino 4,3 €

d. Media Hierba (15 de julio) 2,15 €

e. Caprino 4,30 €

2. Todos los ganados que no se marquen el día de la marca, salvo fuerza mayor justificada, se marcarán, sólo, los viernes y los lunes de 8,00 h. a 14,00 h. en la manga de Sorogain (manga de la casa), a los que se les cobrará un 10% más. Del mismo modo, se cobrará un 10% más a quienes hagan cambios de ganado.

3. Condiciones de pago: el 50% del precio del ganado que se introduzca en Sorogain, se deberá abonar antes del 30 de abril del año en curso. Dicho abono será previo a la entrada de ganado. El 50% restante se abonará antes del 31 de julio del año en curso.

4. A quien no abone las cantidades indicadas, el Ayuntamiento no le certificará has. para la PAC, no pudiendo meter ganado en Sorogain al año siguiente.

5. El ganado que se introduzca a media hierba (15 de Julio), se pagará en su totalidad antes del 30 de junio.

6. Al ganado ovino que entre a partir del 1 de septiembre, se cobrará un tercio euros por cabeza, teniendo obligación de pagar el canon correspondiente antes del 31 de agosto.

7. Los y las ganaderas residentes en el Valle de Erro con 30 años o menos, así como los ganaderos y ganaderas que lleven 4 años o menos como titulares principales de una explotación ganadera, tendrán una reducción del 10% del canon fijado por este ayuntamiento. De la misma manera, toda ganadera que esté a título principal tendrá una reducción del 10% en el canon fijado por este ayuntamiento.

B) Ganado Francés:

1. TARIFAS

a. Vacuno 71,00 €

2. 10.- El sindicato del Valle de Baigorri, deberá facilitar la relación de ganado que va a entrar en Sorogain, así como el justificante de abono del canon correspondiente antes del 15 de mayo del año en curso.

3. 11.-Exigir que al menos un mínimo del 75% del ganado francés que entre en Sorogain con ocasión de la Marca de Urepel lo haga andando el día de la marca pudiendo el resto del ganado acudir en Sorogain en camiones con autorización del Sindicato de Baigorri.

4. Asimismo todos aquellos/as ganaderos/as franceses que introduzcan su ganado en día diferente al señalado para la marca abonarán un recargo del 20% sobre el canon establecido. En estos casos no cabrá alegar ninguna circunstancia justificativa.

5. Los y las ganaderas deberán avisar al guarda cada vez que lleven ganado a Sorogain, con el fin de poder controlar los pastos.

C) Ganado Foráneo:

1. TARIFAS

a. Vacuno 71,00 €

2. Mantener la supresión de la entrada de ganado ovino francés durante el año 2.024.

3. Mantener la prohibición de introducir ganado caballar francés y foráneo.

4. Informar de las Prohibiciones vigente según la ordenanza municipal:

A) Prohibir la entrada de sementales equinos que no sean de raza Burguete.

B) Prohibir la entrada de novillos y toros.

11.- APROBACION COMPRA SEGUNDO VEHÍCULO MUNICIPAL

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que respecto a este punto, se trata de una necesidad que ya viene de la legislatura anterior y que se plantea en e pleno

para decidir si se considera oportuno o no la compra de un segundo vehículo municipal, en este caso una furgoneta tipo Berlingo para dar servicio complementario y de precio entre seis mil y siete mil euros, precio que se ha valorado en función del kilometraje que pasa la persona contratada por el ayuntamiento durante nueve meses al año y que asciende a 2.300,00 euros. Se ha contactado con empresas de venta de vehículos de segunda mano que ya han empezado a mandar ofertas, en este caso con Vehículos Iriarte, tratándose de vehículos que tienen unos 130.000 km.

También expone la necesidad de buscar un local o lugar donde guardar el vehículo durante el tiempo que no se utilizar así como el uso a dar durante los tres meses que en principio el vehículo esté parado.

Se acuerda por unanimidad proceder a la compra de un segundo vehículo municipal de segunda mano con las características anteriormente descritas.

12.- 8 MARZO: ADHESION A LA DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DE LA RED DE TÉCNICAS DE IGUALDAD DE NAVARRA

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que en relación con la celebración del día 8 de marzo, propone adherirse a la declaración formulada por la Red de Técnicas de Igualdad de Navarra, ya que la FNMC no emite una declaración propia.

Se acuerda por unanimidad aprobar la Declaración formulada por la Red de Técnicas de Igualdad de Navarra.

Fuera del orden del día, se propone por la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz tratar por urgencia los siguientes temas:

1º.- MODIFICACION CATASTRAL PROMOVIDA POR EL CONCEJO DE AURIZBERRI/EPINAL Y PROPIETARIOS DE LA PARCELA 52, POLIGONO 12 DE AURIZBERRI/ESPINAL

La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz traslada la palabra a la Secretaria que informa del acuerdo tomado entre el Concejo de Aurizberri/Espinal y los propietarios de la parcela 52, polígono 12 de Aurizberri/Espinal, necesario para reordenar la parcela y proceder a su modificación catastral ya que dicha reordenación afectaba a su vez a terreno del concejo. Así mismo informa, que para poder llevar a cabo la modificación, es necesario también que el ayuntamiento de su visto bueno.

La Corporación acordando por unanimidad incluir por urgencia este punto en el orden del día, acuerda por unanimidad a la vista de que la modificación que se solicita ha sido acordada y firmada por el concejo y por los propietarios:

1º.- Aprobar la modificación catastral propuesta de la parcela 52, polígono 12 de Aurizberri/Espinal.

2º.- Dar traslado al Concejo de Aurizberri/Espinal y a los propietarios de la parcela 52, polígono 12 de Aurizberri/Espinal del acuerdo adoptado.

2º.- MOCION DE INICIATIVA SOCIAL “AHORA 1080 ORAIN”

La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, da cuenta de la moción presentada por el colectivo “Ahora 1080 € Orain” para pedir que se contemple que la pensión mínima en Navarra sea de 1080 €.

La Corporación acordando por unanimidad incluir por urgencia este punto en el orden del día, puesto que se necesita presentar en el Parlamento de Navarra antes del 1 de marzo de 2024, acuerda por unanimidad:

1.- Demandar al Gobierno y Parlamento de Navarra que habilite desde este año 2024 la partida presupuestaria necesaria para completar hasta 1080 euros por 14 pagas la pensión de las personas pensionistas.

2.- Manifestar el apoyo de este consistorio a las reivindicaciones de este colectivo y concretamente a la eliminación de la brecha de género en las pensiones.

3.- Enviar al Gobierno y Parlamento de Navarra notificación de la decisión adoptada en el pleno de este Ayuntamiento.

13.- INFORMACION VARIA

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz que como en el pleno anterior se va a informar en función de las áreas de trabajo creadas:

Area 1 (Bien estar, salud e igualdad) Informa la concejala Sra. Jiménez Rey

Proceso participativo de juventud

Se informa de que tal y como se quedó en el anterior pleno, se ha presentado a las ayudas de Políticas de Juventud la propuesta que reparó Artelan, propuesta que también se va a presentar a las ayudas del Pirineo.

La corporación se da por enterada

Desas

Respecto a las Desas, se han realizado cuatro cursos de reciclaje en los que han participado 47 personas. El curso de iniciación también se ha celebrado, participando 10 personas, y también se ha realizado la revisión anual.

La corporación se da por enterada

Igualdad

Se informa que mañana es el último día para justificar las actuaciones realizadas en relación con la subvención del INAI, recordando a su vez que el curso de Ruth Iturbide se realizará este próximo sábado de 9,30 a 13,30h.

La adaptación del protocolo ya se está trabajando con Arete Activa y el ciclo de cine y mujeres rurales desde Garaitzeko Asi se ha pedido si se quiere participar y volver a presentarse con ellos y con el Ayuntamiento de Burguete.

La reunión de la mesa de protocolo de Auñamendi se hizo el 20 de enero, y desde ahí se han organizado dos formaciones para el 7 y 15 de marzo, que se pasará a toda la corporación y los concejos.

Se ha tenido la reunión del Servicio de Igualdad de Zona donde se trabajaron las acciones para el 8 M a nivel de zona, y el mismo 7 de marzo a las 14,30 h. en Auritz/Burguete se hará la presentación de la campaña del 8 de marzo a la cual este ayuntamiento se ha adherido.

La corporación se da por enterada.

Bien estar y salud

Dentro de este apartado la conejala Jiménez Rey, acudió a una jornada de bien estar emocional el 2 de febrero en Pamplona, donde se presentaron ayudas para este ámbito.

La corporación se da por enterada

Solicitud Farmacias

Se informa sobre la petición realizada por las farmacias del Pirineo en relación con el Decreto Foral de Horarios de Farmacias, para que desde los ayuntamientos se haga presión para que se reduzca el horario actual de 24 h., de las guardias en las farmacias del Pirineo ya que el servicio puede estar atendido por los Centros de Saluda. El Decreto está en el Portal de Transparencia para que quien lo desee pueda presentar alegaciones

La corporación se da por enterada.

Mancomunidad Auñamendi

Se informa que se ha tenido reunión de la Mancomunidad donde se han renovado los cargos y la conejala Sra. Nuño sigue como Presidenta de la mancomunidad.

La corporación se da por enterada.

Plan Local de Adicciones

En relación con el proyecto Pause, se informa que mañana se reúne la mesa política del Plan de acción local de adicciones, se ha hecho un llamamiento a las entidades locales de la zona donde se redactó el proyecto para ver si se quiere tomar parte activa en las propuestas del plan. La reunión va a ser en el Ayuntamiento.

La corporación se da por enterada.

Proyecto "Acercar"

El proyecto Acercar, proyecto piloto en el que participan Erro y Cascante ya iniciado en la legislatura pasada va a seguir adelante y el próximo lunes va a ver una visita del Departamento y el Vicepresidente Felix Taberna a visitar in situ la Residencia de mayores, domicilios etc. y a la que acudirá el Ayuntamiento puesto que al haber tenido una buena valoración va a haber una segunda fase del mismo ampliándose hasta febrero o marzo del año 2025. Se mantienen las acciones que se están desarrollando en Erro, en Canscante y se va a incluir a Olite, para seguir estudiando las herramientas de la telemedicina. Toma la palabra la concejala Sra. Nuño, que respecto a este proyecto ha echado en falta la falta de información que ha habido durante mucho tiempo, contesta la alcaldesa que ella ha solicitado el informe de conclusiones intermedio si bien es verdad que el Ayuntamiento como tal no ha tenido que interactuar ni ha sido necesaria su intervención porque las acciones que se han realizado se han gestionado a través de la residencia.

La corporación se da por enterada.

Incendios

La alcaldesa Sra. Remiro, informa que se está organizando una formación sobre actuaciones ante conato de incendios, se ha enviado a todos los Concejales para difundirlo entre la población, si bien no ha habido mucha respuesta parece que se va a sacar adelante porque hay un grupo de personas interesadas, la semana que viene se mandará información sobre fechas por si alguien más se quiere apuntar.

La corporación se da por enterada.

Area 2 (cultura, deporte y euskera) informa la concejala Sra. Nuño

Piscifactoría Olaberri

Al margen de lo que se decida por la CHE, se ha realizado conforme a lo hablado y con la colaboración de Edurne Almirantearena, un pequeño vídeo a Lucio Errea que falta editarlo.

La corporación se da por enterada.

Proyecto la Voz de las Abuelas

En relación con el proyecto para recoger la memoria de las abuelas ya trabajado también por la concejala Sra. Bidaurreta junto con el Valle de Arce el año pasado que como se propuso a prisa y corriendo se decidió no participar, se ha vuelto a retomar el tema y mañana vendrá al Ayuntamiento Remedios Berrocal para retomar el tema y ver si interesa o no seguir con el mismo.

La corporación se da por enterada.

Escuela Erro

Toma la palabra la concejala Sra. Bidaurreta que informa de que se realizado una votación sobre el tema de la jornada continua en las escuelas y el voto de las familias de la escuela de Erro ha sido el de unanimidad por aprobar la jornada continua, y en

Espinal ha habido siete votos a favor de la jornada continua y tres votos a favor de una jornada flexible. Respecto a Espinal informa que la directora del centro, le explicó que se han visto casi obligados a votar la jornada continua porque están directamente vinculados con los horarios de la escuela de Garralda y del comedor.

Informa también de que la escuela de Espinal, va a presentar un proyecto para cerrar el porche y poder solicitarlo a las ayudas, propuesta que se ha remitido a Nasuvinsa para realizar la memoria.

La corporación se da por enterada.

Korrika 2024

La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, informa que se va a colaborar como otros años con la Korrika comprando un kilómetro.

La corporación se da por enterada.

Area 3 (empleo, industria eficiencia energética, turismo, desarrollo rural) concejala Sra. Jiménez Rey

Consortio Urrobi

Se mantienen reuniones y conversaciones con el fin de conseguir la participación del Gobierno de Navarra y crear un nuevo ente junto con la Junta de Aezkoa y el Ayuntamiento o una manera nueva de colaboración entre entidades.

La Corporación se da por enterada.

Guifinet

Se informa de la reunión mantenida con Guifinet con varios temas, entre ellos, el análisis del despliegue de la fibra local y la situación ante las notificaciones de telefónica sobre la comunicación por cable que va a desaparecer y esperando a ver como se tiene que actuar ante todo ello.

La Corporación se da por enterada.

Over trails

Se informa que la misma se celebra en abril.

La corporación se da por enterada.

Cederna

Se informa por la concejala Sra. Jiménez Rey, de la reunión mantenida aquí en el ayuntamiento con la Presidente y el Vicepresidente y representantes de los ayuntamientos de Luzaide/Valcarlos, Orreaga/Roncesvalles, Auritz/Burguete y Erroibar/Valle de Erro para intercambiar impresiones sobre la situación en la que se encuentran dichas entidades.

La Corporación se da por enterada.

Proyecto "Tejiendo la Despensa"

Se informa de la reunión mantenida en Lumbier el 14 de febrero donde se habló del proyecto Tejiendo la Despensa y lo que se había hecho a lo largo de estos últimos

cuatro años, y con ese resultado, ver el interés que las entidades que forman parte de la Merindad de Sangüesa tienen sobre el mismo. Se presentó una solicitud de aportación económica para valoración del Ayuntamiento, pero todavía no se ha presentado

La Corporación se da por enterada.

PSTD

Se informa de la reunión mantenida también en el ayuntamiento con las representantes de Cederna, donde se confirmó que se habían aprobado los proyectos presentados por el ayuntamiento y se explicó los trámites administrativos a seguir, si bien se tiene que enviar el convenio que hay que firmar con Gobierno de Navarra, que parece que sea una vez se aprueben los presupuestos del Gobierno de Navarra

La Corporación se da por enterada.

UGET

Se informa de la reunión del comité técnico de la Uget el 21 de febrero en Arike, donde se explicó las acciones que se estaban llevando a cabo desde Gobierno de Navarra con los fondos Next Generation que ellos gestionan, accione para toda la Comunidad Foral de Navarra y donde se decidió también trabajar mediante reuniones trimestrales aunque de momento no hay poder de decisión porque tampoco hay todavía mucho que decidir.

La Corporación se da por enterada.

Jornada digitalización para Ayuntamientos de menos de 20.000 habitantes

Toma la palabra el concejal Sr. Gil que acudió a las jornadas organizadas para dar información al respecto. Las ayudas están divididas en dos fases, una para ayuntamientos de menos de 1000 habitantes cuyo plazo acaba el 30 de marzo y otra para el resto de ayuntamientos. Animsa ha realizado una encuesta para ver el grado de digitalización de los diferentes ayuntamientos para ver las deficiencias de cada uno y ver que es lo cada ayuntamiento necesita.

La Corporación se da por enterada.

Area 4 (montes, ganadería, pastos, medio ambiente, patrimonio, residuos) informa la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz

Mancomunidad Bidausi

Informa el concejal Sr. Zaldúa de que celebró la sesión de constitución de la Asamblea de la Mancomunidad de Bidausi donde se nombró a José Irigaray Gil como Presidente y a la concejala Sra. Jiménez Rey como Vicepresidenta, formándose también la Comisión Permanente. Se informa también que se ha ido el chofer del camión, que ha habido múltiples averías y las quejas se han ido acumulando. Los camiones también han sufrido múltiples averías, habiendo sido un año muy complicado. Toma la palabra el concejal Sr. Garralda que considera que el encargado de la Mancomunidad está

solo y no puede con todo, necesitando más personal. Ahora se trata de trabajar en la mejora del funcionamiento del servicio.

La Corporación se da por enterada.

Pastos Montanos

Informa la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que ha habido un requerimiento respecto de las ayudas de pastos montanos que ya esta subsanado y presentado.

La Corporación se da por enterada.

Area 5 (urbanismo, infraestructuras, vivienda) informa la concejala Sra. Nuño

Ayudas digitalización agua

Informa de las ayudas que han salido para las entidades locales para mejorar el ciclo del agua mediante la digitalización del mismo, se ha hablado con Tabar y con Eunate para que preparen un proyecto en el que se incluye la instalación de contadores en depósito, claradores automáticos, contadores intermedios, avisador de niveles etc. El plazo para presentar acaba el 30 de marzo.

La Corporación se da por enterada.

Colaboración Nilsa

La alcaldesa informa de que Nilsa ha pedido al ayuntamiento su colaboración en un proyecto piloto que se está haciendo sobre estudio de zonas, debiendo cumplimentar una encuesta.

Comenta el concejal Sr. Garralda, que hay que hablar con Nilsa, porque hay un tapón importante donde la depurador, para que ventan a limpiar.

La Corporación se da por enterada.

Plan Infraestructuras Locales (PIL)

La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, de que hoy ha llegado la resolución de inclusión definitiva de la obra de pavimentación 1ª Fase de Lintzoain.

La Corporación se da por enterada.

Area 6 (economía, cuentas, presupuestos, hacienda, impuestos) informa La concejala Sra. Jiménez Rey

Presupuestos 2024

La concejala Sra. Jiménez Rey, informa de la intención de convocar reunión de la corporación para trabajar los presupuestos del ejercicio 2024.

La Corporación se da por enterada.

Area 7 (concejos, pueblos, pirineo, administración local)

Mesa Pirineo

La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, informa que la Mesa del Pirineo está activa intentando impulsar acciones reivindicativas para poner en valor el Plan del Pirineo y conseguir compromisos del Gobierno de Navarra y del Parlamento.

Que ha habido reunión en el Ayuntamiento con Gu Pirinioa de interlocución para hablar de las próximas convocatorias y de la cobertura y ayudas que nos pueden ofrecer.

La Corporación se da por enterada.

Reunión Concejos

La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, informa que las reuniones con los concejos se siguen celebrando dondes se tratan temas diversos y se seguirá con la misma dinámica.

La corporación se da por enterada.

Area 8 (fiestas, eventos, erroibarko eguna) informa la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz

Erroibarko Eguna

La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, informa que ha habido una primera reunión con la juventud donde se sacó información interesante y se seguirá trabajando en ella. Ya está contratada la sidería, se va a incluir menú infantil y habrá adaptación a menú vegetariano para quien lo quiera.

La Corporación se da por enterada.

14.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Sobre la pregunta del concejal Sr. Garralda sobre el tema de Menditxuri y sus lindes entre Burguete y Espinal, contesta la alcaldesa que no se ha traído el tema a pleno porque falta el acuerdo del Concejo de Aurizberri/Espinal.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 19:35 h. del mismo día, de lo que doy *fe*.

Lintzoainen, Erroibarko udaletxean, 2024ko otsailaren 28ko 17:30ean, Erroibarko Udala bildu zen lehen deialdian ohiko bilkura egiteko. Bertaratuak: Elena Jiménez Rey, Miren Nekane Nuño Iturri, Oier Zaldua Ortiz de Guzman, Enrique Garralda Erro, Teresa Bidaurreta Azcarate eta Juan Luis Fermin Gil García zinegotziak, bilkuraburu alkatea, Leire Remiro Esnoz izan zen, eta idazkaria, udalbatzarena, Marisol Ezcurra Irure.

Gari zerrendari ekin baino lehen ETI taldeko Gil García zinegotziak eta Haize Morea taldeko Jiménez Rey zinegotziak bilkura grabatuko dutela jakinarazi dute.

1.- 2023ko ABENDUAREN 20ko eta 2024ko OTSAILAREN 8ko BILKUREN AKTEN ONESPENA

Aho batez erabaki da 2023ko abenduaren 20ko akta onartzea; Garralda zinegotziak denetarik izeneko puntuan Aurizberriko liburutegiko arduradunaren aferari buruz berak esan zuela ETako agintaria izan zela eta ez dela aktan agertzen aipatu du.

Udalbatzak erabaki du aho batez 2024ko otsailaren 8ko bilkuraren akta onartzea, zuzenketak barne.

2.- 2023ko ABENDUAREN 16tik 2024ko OTSAILAREN 23a ARTE ALKATEAK EMAN DITUEN EBAZPENEN INGURUKO INFORMAZIOA

Alkateak, Remiro Esnoz andreak, 2023ko abenduaren 16tik 2024ko otsailaren 23a arte eman dituen ebazpenen inguruko informazioa eman du.

Garralda zinegotziak hartu du hitza eta esan du Gurbizarko obrak geldiarazteari buruzko 3/24 Ebazpenari dagokionez, Nafarroako Gobernuak ez zigortzea falta dela, berreroriak direla uste baitu, eta lurraren jabe izateagatik sartu beharko litzaiokeela dio, eta Mikel Torrearen ebazpenarekin parekatu du, antzekoak direlakoan. Idazkariak erantzun du ez direla antzeko kasuak, izan ere, Nafarroako Gobernuak ez da egintza batzuen zuzeneko betearazlea eta, beste kasuan, bai, eta, bestalde, Gurbizarko ebazpenean, Lurraldearen Antolamendu Departamentura jo da, horrek ere parte har dezan. Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza eta adierazi du ezen, Nafarroako Gobernuari erantzukizunak eskatu behar zaizkion arren, Udalaren jarduketa ezin dela bera izan bi kasuetan, bi jarduketa desberdin baitira, Gobernuak zerbait baimentzen du, baina ez da gauzatzen ari.

Udalkideak jakitun dira.

3.- 2024ko LAN EGUTEGIA ONARTZEA

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza eta gogorarazi du aurreko bilkuran ezin izan zela lan egutegia onartu, Nafarroako Gobernuak oraindik onartu ez zuelako, eta bilkura honetan aurkeztu du, onets dadin.

Alkateak dio aurreko bilkuran udalaren festa egun gisa ekainaren 24a eta abenduaren 5a ezarri zirela, baina hori abenduaren 20ko bilkuran aldatu behar dela, ekainaren 24a ez baita Udalaren festa eguna eta abenduaren 5a tokiko festa egun gisa uztea proposatu du.

Horiek horrela egutegi hau onetsi da aho batez:

Aste barruko jaiegunen egutegia 2024. urtean langileentzat. Hona hemen 2024. urterako jai ordainduak eta errekuperatu gabeak:

- urtarrilaren 1a, astelehena: Eguberri Eguna.*
- martxoaren 28a: Ostegun Santua Jueves Santo.*
- martxoaren 29a: Ostiral Santua*
- apirilaren 1a: Pazko astelehena*
- maiatzaren 1a, asteazkena: Laneko Festa*
- uztailaren 25a, osteguna: Santiago Apostuluaren Eguna*
- abuztuen 15a, osteguna: Ama Birjinaren Jasokundearen eguna.*
- azaroaren 1a, ostirala: Saindu Guztien Eguna.*
- abenduaren 3a, asteartea: Xabierko Frantziskoren Festa-Nafarroaren Eguna*
- abenduaren 5a, osteguna: tokiko festa, San Nikolas eguna.*
- abenduaren 6a, ostirala: Konstituzioaren Eguna*
- abenduaren 25a, asteazkena: Eguberri Eguna*

Halaber, baliogabeak izanen dira 2024. urtean epeak kontatzeko, igande guztiak eta Udalaren bulegoetarako jaiegun diren egunak.

Erroibarko Udaleko urteko lanaldia, 1592 benetako lanordukoa, honela banatuko da: Eguneroko lanaldia, astelehenetik ostiralera, 7 ordu eta 20 minutukoa izango da, 8:00etatik 15:00etara. Gainerako 20 minutuak langileak aukeratuko ditu eta malgutasunez, 7:40tik 8:00etara eta 15:00etatik 15:20ra bitartean.

Lanorduetan akordioak lortzen saiatuko da beti, bizitza pertsonala eta lanuztartzea ahalbidetu eta errazteko. Gai hori bereziki kontuan hartuko da seme-alaba adingabeak, seme-alaba ezgaituak, odolkidetasun eta ezkontza-ahaidetasuneko lehen eta bigarren mailako pertsonak, gaixoak, menpekoak eta abar daudenean. Eta justifikatuta egon beharko du.

Erregelamenduz finkatutako oporrak administrazio-organo eskudunak baimenduko ditu.

Langileek beren aferetarako 3 egun hartu ahalko dituzte eta Langileen Estatutuan ezarritakoaren arabera beste egun batzuk sartzen dira, gehienez ere 4 opor egun gehiago lan egindako urte gehien dituzten langileentzat eta 9 egun norberaren kontuetarako.

4.- BAKE EPAILEAREN ETA HAREN ORDEZKOAREN KARGUAK BERRITZEA ONARTZEA

Remiro Esnoz alkateak hitza eman dio idazkariari, gai honi buruzko informazioa eman dezan. Horren arabera, azken bake epaileak, titularrak eta ordezkioak, izendatu zirenetik lau urte igaro dira. Beraz, bidezkoa da, Botere Judizialaren Lege Organikoan

eta Bake epaileen ekainaren 7ko 3/1995 Erregelamenduan xedatutakoa betez, bake epaile titularraren edo ordezkoren karguak betetzeko deialdi publikoa egitea.

Hori ikusirik, aho batez erabaki da bake epaile titularraren eta ordezkoren karguak betetzeko deialdi publikoa egitea eta Nafarroako Aldizkari Ofizialean argitaratzea, interesdunek beren eskaerak Udal Idazkaritzan aurkez ditzaten.

5.- AURIZBERRIKO UE 15 1 ETA 2 UNITATEAREN URBANIZAZIO PROIEKTUA, ANTXON ITURRIK SUSTATUA. BEHIN BETIKO ONESPENA.

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza eta aditzera eman du ezen, Aurizberriko (Erroibar) UE15 (UE15-1 eta UE 15-2) exekuzio unitatea urbanizatzeko Antxon Iturri Gazteluk sustatutako proiektuari alegazioak aurkezteko epean alegaziorik aurkeztu ez denez, bidezkoa dela hura behin betiko onestea.

1.- Aho batez erabaki da behin betikoz onestea Juan Manuel Erice Zunzarrenek idatzitako eta 2023ko urtarrilaren 1ean sinatutako urbanizazio proiektua, Aurizberriko UE-15 exekuzio unitateari dagokiona, Antxon Iturri Gazteluk sustatua.

Hartutako erabakia sustatzaileari eta Nafarroako Gobernuko Lurraldearen Antolakuntzako Zuzendaritza Nagusiari igortzea, jakinaren gainean egon daitezen eta dagozkion ondorioak izan ditzan.

6.- ABELTZAINZA AZPIEGITUREN PROIEKTUAREN ALDAKETA ONARTZEA ETA KONTRATAZIO PROZEDURA ONARTZEA

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza eta esan du dagokion arloan Nafarroako Gobernuak onetsitako neurrizko zenbatekoen gainean lan egin zela, Udalak hasieran aurkeztutakoetatik nahiko urrun baitaude. Horregatik erabaki zen, datu horien arabera eta Basarteako teknikariak zifra batzuk oker zituenez, proiektua berriro doitzea.

Azken finean, 39.138,00 euroko aurrekontu erreala, Nafarroako Gobernuak, bere baremazioekin, 20.140,00 eurotan uzten du eta kopuru horren gainean 9.987,00 euroko laguntza ematen du, ez eta azken kostuaren %30 ere. Garralda zinegotzi jaunak uste du engainua dela eta, gainera, Nafarroako eskualde guztiei ezin zaiela modu berean barematu, obren kostua Iruñerrian edo hemen ez delako berdina eta hori alkateak berretsi du, eta gaineratu du titularretan agertzen dena dela %60ko laguntzak ematen dituztela.

Aho batez erabaki da urte honetan egin beharreko abeltzaintzako azpiegituren proiektuaren aldaketa onestea eta erabili beharreko esleipen prozedura onestea, Kontratuei buruzko Foru Legearen 81. Artikuluan aipatutakoa, Munta txikiagoko kontratuatarako araubide berezia hain zuzen ere.

7.- DANA ERAUNTSIAREN PROIEKTUAREN ONESPENA BERRESTEA

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza eta adierazi du espedientea, eskaera aurkezteko datak direla eta, dagoeneko izapidetu dela eta dagokion lan-eremuan erabaki zela, laguntza murriztearen ondorioz, Arbilletako inbertsioari lehentasuna ematea, eta, Odiako pistari dagokionez, mantentze-lanak bakarrik egitea; izan ere, baso-jardueretarako laguntzen hurrengo deialdietan pista hori sartu ahal izango da. Aho batez erabaki da Dana erauntsiaren dirulaguntzetara aurkeztu den proiektua berrestea.

8.- 2024AN LANGABETUEN KONTRATAZIOA ONARTZEA

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza eta langabeen kontratazioari dagokionez, Udaleko langileekin balorazioa eta egin beharreko lanak egin ondoren, pertsona bat sei hilabeterako eta beste bat hiru hilabeterako kontratatzea proposatzen du. Garralda zinegotziak nahikoa izango den galdetzen du eta Nuño zinegotziak dio gaia zerbitzu anitzetako langileekin landu dela eta hainbat lanetan beharrezkoa dela ikusi dela baina baita nahikoa egin behar diren lanak egiteko. Dena den, langile gehiago behar izanez gero, kontratazio berriak egin daitezke, gehienez ere sei hilabeterako. Aho batez erabaki da bi pertsona kontratatzea, bat sei hilabeterako eta bestea hiru hilabeterako.

9.- ERROKO ESKOLA BERRITZEKO LANEN MEMORIA ETA DIRULAGUNTZA ESKATZEA ONARTZEA

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza, eta jakinarazi du ikastetxe publikoak hobetzeko laguntzen deialdia argitaratu dela (abenduarien 28ko 197E/2023 EBAZPENA), Hezkuntza Baliabideen zuzendari nagusiarena, bai eta laguntza horietara aurreko urteko deialdian aurkeztutako obrak jasoko zituen memoria aurkezteko eskolako zuzendaritzak egindako eskaera ere. Nasuvinsari eskatu zaio memoria eguneratua prestatzea.

Udalbatza osoa ados egonik, aho batez erabaki da:

1.- Dirulaguntzak eskatzea Haur Hezkuntzako 2. zikloko eta Lehen Hezkuntzako ikastetxe publikoak eta Lehen Hezkuntzako-DBHko ikastetxe mistoak hobetzeko eta birmoldatzeko obren proiektuak gauzatzeko Nafarroako Foru Komunitateko udal eta kontzejuentzako dirulaguntza deialdian.

2.- NASUVINSAk idatzitako memoria baloratua onartzea eta Erroko Eskola Publikoa birmoldatzeko eta eraberritzeko lanak egitea. Horren kostua honakoa da: 11.100,97 €, gehi 90 € memoria egiteko, gehi 2.500,00 € biltegia egiteko proiektua eta obra zuzendaritzarengatik, gehi %21 BEZa.

- Biltegia egitea

Kontrataren aurrekontua: 6.243,37 €

Proiektua eta zuzendaritza 2.500,00 €

Memoria baloratua 60,00 €

- Leiho oszilobatienteak jartzea

Kontrataren aurrekontua: 4.857,60 €

Memoria baloratua 30,00 €

Obren kontratuaren aurrekontua 11.100,97 € da (BEZ kanpo).

Memoria baloratua idaztea 90 € (BEZ kanpo).

Biltegia egiteko proiektua eta zuzendaritza 2.500 € (BEZ kanpo)

3.- Abenduaren 28ko 197E/2023 Ebazpenean oinarrituta, dagokion diru-laguntza eskatzea, eskatutako dokumentazioa garaiz eta behar bezala aurkeztuz.

4.- Abenduaren 28ko 197E/2023 Ebazpenean jasotako oinarriak betetzeko konpromezua hartzea, Nafarroako Foru Komunitateko udal eta kontzejuentzako diru-laguntzen deialdiari buruzkoa, Haur Hezkuntzako 2. zikloko eta Lehen Hezkuntzako ikastetxe publikoak eta Lehen Hezkuntzako ikastetxe mistoak Lehen Hezkuntza-DBH hobetzeko eta birmoldatzeko obren proiektuak gauzatzeko.

5.- Udalaren aurrekontuetan diru-hornidura nahikoa izateko konpromisoa, eskatutako diru-laguntzaren xede den obraren kostu osoari aurre egiteko.

10.- SOROGAINGO BAZKALEKUEN APROBETXAMENDUAREN ARAUAK 2024

Remiro Esnoz alkateak hitza hartu du eta jakinarazi du osoko bilkuran aurkeztu ohi zen dokumentua berrikusi dela eta informazioa antolatu dela herri-lurretako ordenantzarekin bat egiteko eta onartzea proposatu du.

Bidaurreta zinegotziak hartu du hitza eta galdetu du ea ez den kontuan hartu ADI irekita uztea eta alkateak erantzun du ez dela dokumentu honetarako kontuan hartu eta zinegotziak erantzun du arauetan ez berandu egin zirelako baina batzordea egin zenean aipatu zela irekita utzi ahal zela eta horregatik galdetu duela eta Garralda zinegotziak hitza hartu du eta esan du horren gaineko txostena eskatu zela. Alkateak berriz hartu du hitza eta esan du atzora arte txostena ez zuela izan, eta, hain zuzen ere, ez dela gai hau hemen sartu, baina gero egokitzat jotzen bada, aldatu egin daitekeela. Bidaurreta zinegotziak galdetu du abeltzainekin bilera bat egiteko asmoa dagoen, aldaketa horiengatik guztiengatik: Adi, alkatetza berria, etab. Alkateak erantzun du, txostenari dagokionez, ez dela egon lan-alorrean baloratzeko astirik eta,

bilerari dagokionez, ez dela horren inguruan hitz egin, baina ez dagoela baztertuta. Abeltzaintzarekin bezala, beste sektore batzuekin ere bilerak egin behar dira, eta oso praktika osasungarria da tokiko ekonomiaren esparru desberdinekin elkartzea. Zinegotziak galdetu du, halaber, abeltzainek bete behar duten plantillari dagokionez, irailean sartzen diren ardien gaia falta dela. Alkateak erantzun du plantilla hori dagoeneko bazegoela baina landu eta hobetuko dela.

Aho batez erabaki da bazkalekuen arau hauek onartzea 2024rako:

PROPOSAMENA:

SOROGAINGO BAZKALEKUEN APROBETXAMENDUAREN ARAUAK 2024

1. Sorogaingo bazkalekuen 2024ko aprobetxamenduaren arauak onartzea

- a) Erroibarko abeltzain interesdunek aziendak Udal Idazkaritzan apuntatuko dituzte 2024ko apirilaren 1a baino lehen, eta horretarako prestatutako eskabidea aurkeztuko dute. Abeltzain bakoitzeko ALU kopurua gehienez ere 70 ALU izanen da.
- b) Erroibarko abeltzain interesdunek, abereak larreetan sartu baino lehen, legez eska daitezkeen osasun-ziurtagiriak Udal Idazkaritzan aurkeztu beharko dituzte .
- c) Azienda-markak honako ordutegi eta tokietan izanen dira:
 - A) Udaberriko marka: 2024ko Maiatzaren 11n, 9:00etatik 14:00etara, Sorogaingo eskortan.
 - B) Urepeleko marka: 2024ko maiatzaren 25ean, 10:00etatik aitzina Urepelen.
- d) Aziendaren antolaketa:
 - A) Erroibarko azienda maiatzaren 11n markatuko da. Egoera klimatologikoak hala eskatzen badu edo larreen bolumenaren kalitateak gomendagarria egiten badu, Erroibarko Udalak azienda sartzeko datak aldatzea erabaki ahal izango du.
 - B) Azienda maiatzaren 11tik aitzina sartuko da Sorogainen.
 - C) Data hori baino lehen debekaturik dago azienda Sorogaingo bazkalekuetan sartzea.
 - D) Udaberriko marka egunean Sorogaingo larreetan sartzera datorren ibarreko azienda egun hori baino bi egun lehenago

egon ahal izango da Sorogainen, eta bakarrik Arbilletan, baina nahitaez markaren egunean jaitsi beharko da eskortara.

E) Markaren egunean ez da aziendarik markatuko karroetan.

F) Azienda Sorogainera eramaten duten bakoitzean, abeltzainek aguazilari jakinarazi beharko diote, bazkalekuak kontrolatu ahal izateko.

e) Sorogaingo bazkalekuen 2024ko kanonak hauek izanen dira:

A) Ibarreko azienda:

1. TARIFAK

a. Behi-azienda	33,00	
	€.	
b. Zaldi-azienda	43,00	
	€.	
c. Ardi-azienda	4,3 €.	
d. Belar erdia (uztailak 15)		2,15
		€.
e. Ahuntz-azienda	4,30	
	€.	

2. Markaren egunean markatzen ez diren azienda guztiak, ezinbesteko kasuetan izan ezik, ostiraletan eta astelehenetan bakarrik markatuko dira, 8:00etatik 14:00etara, Sorogaingo mahukan (etxeko mahuka), eta %10 gehiago kobratuko zaie. Modu berean, azienda aldaketak egiten dituztenei %10 gehiago kobratuko zaie.

3. Ordaintzeko baldintzak: Sorogainen sartuko den aziendaren prezioaren %50 urteko apirilaren 30a baino lehen ordainduko da. Ordainketa azienda sartu baino lehen egin behar da. Gainerako %50 urteko uztailaren 31 baino lehen ordainduko da.

4. Kopuru horiek ordaintzen ez dituenari Udalak ez dio NPBrako hektarearik ziurtatuko, eta hurrengo urtean ezin izango du aziendarik sartu Sorogainen.

5. Belar erdira (uztailak 15) sartuko den aziendari dagokion kopuru osoa ekainaren 30a baino lehen ordainduko da.

6. Irailaren 1etik aurrera sartzen den ardi aziendari heren bat kobratuko zaio buru bakoitzeko, eta kanona abuztuaren 31

baino lehen ordaindu beharko du.

7. Erroibarren bizi diren 30 urte edo gutxiagoko abeltzainek eta abeltzain ustiategi baten titular gisa 4 urte edo gutxiago daramaten abeltzainek %10eko murrizketa izanen dute Udal honek ezarritako kanonaren gainean. Era berean, abeltzaintzan nagusiki ari den abeltzain emakume orok % 10eko murrizketa izanen du Udal honek ezarritako kanonean.

B) Frantses azienda:

1. TARIFAK

a. Behi-azienda 71,00 €.

2. Baigorriko Ibarreko sindikatuak Sorogainen sartuko den aziendaren zerrenda eta kanona aurtengo maiatzaren 15a baino lehen ordaindu izanaren egiaztagiria aurkeztu beharko ditu.
3. Urepeleko Marka egunean Sorogainen sartzen den frantziar aziendaren %75 gutxienez oinez joan dadila markaren egunean, eta gainerako azienda Sorogainera kamioietan joan dadila, Baigorriko Sindikatuaren baimenarekin.
4. Era berean, markaren eguna ez den beste batean azienda sartzen duten frantziar abeltzain guztiek ezarritako kanonaren gaineko %20ko errekarua ordainduko dute. Kasu horietan ezin izanen da inolako justifikaziorik alegatu.
5. Azienda Sorogainera eramaten duten bakoitzean, abeltzainek aguazilari jakinarazi beharko diote, bazkalekuak kontrolatu ahal izateko.

C) Kanpoko azienda:

1. TARIFAK

a. Behi-azienda 71,00 €.

2. 2.024an frantses ardi-azienda sartzeko debekua mantentzea.
3. Frantses eta kanpoko zaldi-azienda sartzeko debekua mantentzea.
4. Udal Ordenantzaren arabera indarrean dauden debekuen informazioa ematea:
 - A) Burguete arrazakoak ez diren hazitarako zaldiak sartzea debekatzea.
 - B) Zekor eta zezenak sartzea debekatzea.

11.- BIGARREN UDAL IBILGAILUAREN EROSKETA ONARTZEA

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza eta esan du, puntu honi dagokionez, aurreko legegintzalditik datorren premia bat dela, eta udalbatzan planteatzen dela bigarren udal ibilgailu bat, kasu honetan Berlingo motako furgoneta bat, erostea egokia den ala ez erabakitzeko, sei mila eta zazpi mila euro bitarteko prezioa duena. Prezio hori Udalak kontratatutako pertsonak urtean gastatzen duen kilometrajearen arabera baloratu da. Bigarren eskuko ibilgailuak saltzen dituzten enprekin harremanetan jarri gara eta eskaintzak bidaltzen hasi dira; kasu honetan, Iriarte ibilgailuekin, 130.000 km inguruko ibilgailuak dira.

Erabiltzen ez den bitartean ibilgailua gordetzeko lokal edo leku bat bilatzeko beharra ere azaltzen du, bai eta ibilgailua geldirik dagoen hiru hilabeteetan eman beharreko erabilera ere.

Aho batez erabaki da aipatutako ezaugarriak dituen bigarren udal ibilgailua erostea.

12.- MARTXOAREN 8A: NAFARROAKO BERDINTASUN TEKNIKARIEN ERAKUNDE ADIERAZPENARI ATXEKITZEA

Redmiro Esnoz alkateak hartu du hitza eta martxoaren 8ko ospakizunari dagokionez, Nafarroako Berdintasunerako Teknikarien Sareak egindako aitorpenari atxikitzea proposatu du, NUKFak ez baitu aitorpen propiorik egiten.

Aho batez erabaki da Nafarroako Berdintasun Teknikarien Sareak prestatutako erakunde adierazpena onartzea.

Gai zerrendatik kanpo, Remiro Esnoz alkateak honako gaiei ekitea proposatu du:

1.- KATASTRO ALDAKETA, AURIZBERRIKO KONTZEJUAK ETA AURIZBERRIKO 12 POLIGONOKO 52 LURZATIKO JABEEK SUSTATUA

Remiro Esnoz alkateak idazkariari eman dio hitza eta honek Aurizberriko Kontzejuaren eta Aurizberriko 12. poligonoko 52. lurzatiaren jabeen artean hartutako erabakiaren berri eman du. Erabaki hori beharrezkoa da lurzattia berrantolatzeke eta katastroa aldatzeko, berrantolamendu horrek kontzejuaren lurretan ere eragina baitzuen. Modu berean jakinarazi du aldaketa egiteko beharrezkoa dela Udalak oniritzia ematea.

Udalbatzak gaia eguneko gai zerrendan sartzea eta aldaketa kontzejuak eta jabeek adostu eta sinatu dutela ikusita, erabaki du:

- 1.- Aurizberriko 12 poligonoko 52 lurzatiako katastro aldaketa onartzea.
- 2.- Aurizberriko kontzejuari eta 12 poligonoko 52 lurzatiako jabeei erabaki honen berri ematea.

2.- “AHORA 1080 ORAIN” GIZARTE EKIMENEN MOZIOA

Remiro Esnoz alkateak hitza hartu du, eta “Ahora 1080 € Orain” kolektiboak aurkeztutako mozioaren berri eman du, Nafarroan gutxieneke pentsioa 1080 €-koa izatea eskatzeko.

Udalbatzak erabaki du aho batez gaia premiaz sartzea gai zerrendan 2024ko martxoaren 1a baino lehen Nafarroako Parlamentuan aurkeztu behar baita eta honakoa erabaki du aho batez:

- 1.- Nafarroako Gobernuari eta Parlamentuari eskatzea 2024tik gaitzen duela pentsiodunen pentsioa 14 ordainsarirengatik 1080 euro osatzeko behar den kontusaila.
- 2.- Udal honen babesa adieraztea kolektibo horren aldarrikapenei eta, zehazki, pentsioetan dagoen genero-aldea ezabatzeari.
- 3.- Osoko bilkuran hartutako erabakiaren jakinarazpena Nafarroako Gobernuari eta Parlamentuari igortzea.

13.- BESTERIK

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza, eta aurreko bilkuran bezala, sortutako lan-arloen arabera, honako hau jakinarazi du:

1 Arloa (Gizarte ongizatea, osasuna eta berdintasuna) Jimenez Rey zinegotziak informazioa eman du

Gazteriaren prozesu parte-hartzailea

Jakinarazi da, aurreko osoko bilkuran geratu zen bezala, Artelaneke prestatu zuen proposamena aurkeztu dela Gazteria Politiken laguntzetarako. Proposamen hori Pirinioetako laguntzetarako ere aurkeztuko da.

Udalbatza jakitun da.

Desak

Desei dagokienez lau birtziklatze ikastaro egin dira eta 47 pertsonak hartu duten parte. Hastapen ikastaroa ere egin da eta 10 pertsonak hartu dute parte eta desen urteko errebisioa egin da.

Udalbatza jakitun da.

Berdinatsuna

Jakinarazi da bihar dela NABlren dirulaguntzetan justifikazioak aurkezteko azken eguna eta Ruth Iturbideren ikastaroa larunbatean egingo dela 9:30etik 13:30era.

Protokoloaren egokitzapena Arete Activarekin lantzen ari da eta Garaitzeko Asik galdetu du zinea eta landa emakumeen zikloa beraiekin eta Aurizko Udalarekin antolatu nahi dugun.

Auñamendiko protokoloaren mahaiak bilera egin zuen urtarrilaren 20an eta bi formazio antolatu dira, martxoaren 7an eta 15ean, eta informazioa udalkideei eta kontzejuei igorriko zaie.

Eskualdeko Berdintasun Zerbitzuarekin bilera egin da eta martxoaren 8ko ekimenak landu dira, eta martxoaren 7an, 14:30ean, Auritzen martxoaren 8ko kanpaina aurkeztuko da, izan ere Udal honek atxikimendua adierazi du.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Ongizatea eta osasuna

Jimenez Rey zinegotziak parte hartu zuen Iruñean otsailaren 2an ospatu zen ongizate emozionalari buruzko jardunaldian eta horretan dirulaguntzak aurkeztu zirela.

Udalbatza jakitun da.

Farmazien eskaera

Pirinioetako farmaziek Farmazien Ordutegiei buruzko Foru Dekretuari dagokionez egindako eskaeraren berri eman da, udalek presioa egin dezaten Pirinioetako farmazietan guardiek gaur egun duten 24 orduko ordutegia murrizteko, izan ere, zerbitzua osasun zentroek artatu dezakete. Dekretua Gardentasun Atarian dago, nahi duenak alegazioak aurkeztu ahal izateko.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Auñamendi Mankomunitatea

Jakinarazi da Mankomunitatearen bilera izan dela eta karguak berri direla eta Nuño zinegotziak Mankomunitate buru izaten jarraituko duela.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Mendekotasunen Tokiko Plana

Pause proiektuari dagokionez, aditzera eman da bihar bilduko dela Mendekotasunen Tokiko Ekintza Planaren mahai politikoa. Proiektua idatzi zen eskualdeko toki entitateei dei egin zaie planaren proposamenetan aktiboki parte hartu nahi duten ikusteko. Bilera udaletxean izanen da.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

“Hurbildu” proiektua

Hurbildu proiektuak, joan den legegintzaldian hasitakoa eta bertan Errok eta Cascantek parte hartzen duten proiektu pilotuak, aurrera jarraituko du, eta datorren astelehenean Departamentuko ordezkariak eta Felix Taberna lehendakariordeak helduen egoitza, etxe batzuk eta abar bisitatuko dituzte. Ekitaldi horretara Udala joango da, izan ere, balorazio ona izan duenez, bigarren fasea egongo da eta 2025eko otsaila edo martxoa arte luzatuko da. Erron eta Cascanten garatzen ari diren ekimenak mantenduko dira eta Olitera zabalduko dira, telemedikuntzaren tresnak aztertzeko. Zinegotzi andreak hartu du hitza. Proiektu honi dagokionez, denbora askoan falta izan da informazioa; alkateak erantzun du tarteko ondorioen txostena eskatu duela, nahiz eta egia den Udalak, bere aldetik, ez duela interakziorik egin behar izan eta ez duela esku hartu behar izan, egin diren ekintzak egoitzaren bidez kudeatu baitira.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Suteak

Alkate andrea Remirok jakinarazi du suteen aurkako jarduketei buruzko prestakuntza antolatzen ari dela. Kontzeju guztietara bidali da, herritarren artean zabaltzeko, eta, erantzun handirik izan ez bada ere, badirudi aurrera aterako dela, pertsona interesatuen talde bat baitago. Datorren astean datak jakinaraziko dira, beste norbaitek izena eman nahi badu ere.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

2. Arloa (Kultura, kirola eta euskera) Nuño zinegotziak informazioa eman du

Olaberriko pizifaktoria

Ebroko Konfederazio Hidrografikoak erabakiko duenaz aparte, hitz egindakoari jarraiki eta Eburne Almirantearenarekin elkarlanean, bideotxo bat grabatu zaio Lucio Erreari eta orain editatuko da.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Amatxien Ahotza izeneko proiektua

Amatxien memoria jasotzeko proiektuari dagokionez, Bidaurreta zinegotziak Artzibarko Udalarekin batera landu zuen joan den urtean, baina presaka proposatu zenez, parte ez hartzea erabaki zen eta oraingoan berriro heldu zaio gaiari, eta bihar Erremedios Berrocal Udalera etorriko da, harekin jarraitu nahi dugun ala ez ikusteko.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Erroko Eskola

Bidaurreta zinegotziak hartu du hitza eta jakinarazi du bozketa egin dela eskoletako lanaldi etengabearen gaiari buruz, eta Erroko eskolako familien botoa izan dela, aho batez, lanaldi jarraitua onartzea; Aurizberriko eskolan zazpi boto lanaldi jarraituaren alde eta hiru boto lanaldi malguaren alde. Aurizberriko eskolari dagokionez, ikastetxeko zuzendariak azaldu zion ia behartuta egon direla lanaldi jarraitua bozkatzera, Garraldako eskolako eta jantokiko ordutegiekin lotura zuzena dutelako.

Jakinarazi du baita Aurizberriko eskolak proiektua aurkeztuko duela aterpea ixteko eta dirulaguntza eskatzeko, eta proposamena Nasuvinsara igorri dutela memoria egin dezaten.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Korrika 2024

Remiro Esnoz alkateak jakinarazi du aurreko urteetan bezala Korrikan parte hartuko duela Udalak kilometro bat erosiz.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

3 Arloa (enplegua, industria, energia eraginkortasuna, turismoa, landa garapena) Jimenez Rey zinegotziak eman du informazioa

Urrobi Partzuergoa

Bilerak eta elkarrizketak izaten ari dira Nafarroako Gobernuak parte har dezan eta Aezkoako Juntaren eta Udalaren artean erakunde berri bat antolatu edo elkarlana aurrera eramateko modu bat.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Guifinet

Hainbat gairen inguruan Guifinetekin izandako bileraren berri eman da; besteak beste, tokiko zuntzaren hedapenaren azterketa eta Telefonikaren jakinarazpenen egoera, desagertu egingo den kable bidezko komunikazioari buruzkoa, eta horren guztiaren aurrean nola jokatu behar den zain.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Over trails

Apirilean ospatuko dela jakinarazi da.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Cederna

Jimenez Rey zinegotziak jakinarazi du Luzaideko, Orreagako, Aurizko eta Erroibarko alkateen eta Cedernako presidentearen eta presidenteordearen arteko bilera egin dela erakunde horien egoerari buruzko iritziak trukatzeko.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

“Jakiak ehuntzen” proiektua

Otsailaren 14an Irunberrin egindako bileraren berri eman da. Bilera hartan, “Jakiak ehuntzen” proiektuaz eta azken lau urteotan egin denaz hitz egin zen, eta emaitza

horrekin, Zangozako Merindadea osatzen duten erakundeek horren gainean duten interesa ikusi zen. Ekarpen ekonomikoari buruzko eskaera egin zen Udalak baloratzeko baina oraindik ez dute aurkeztu.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

PSTD

Udalak Cedernako ordezkariekin izandako bileraren berri eman da. Bilera horretan, udalak aurkeztutako proiektuak onartu zirela baieztatu zen eta jarraitu beharreko administrazio izapideak azaldu ziren. Hala ere, Nafarroako Gobernuarekin sinatu beharreko hitzarmena bidali behar da, Nafarroako Gobernuaren aurrekontuak onartu ondoren, dirudienez.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

UGET

UGET-eko batzorde teknikoak otsailaren 21ean Ariben egin zuen bileraren berri eman da. Bilera horretan, Nafarroako Gobernuak Nafarroako Foru Komunitate osorako kudeatzen dituen Next Generation funtsekin egiten ari ziren ekintzak azaldu ziren, eta bilera horietan ere hiru hilean behin lan egitea erabaki zen. Hala ere, oraingoz ez dago erabakitze ahalmenik, oraindik ere ez baitago erabaki askorik.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Digitalizazio jardunaldia 20.000 biztanle baino gutxiagoko udalentzako

Gil zinegotziak hitza hartu du jardunaldietan parte hartu baitzuen eta informazioa eman du. Laguntzak bitan daude banatuak, 1000 biztanle baino gutxiagoko udalen kasuan epea martxoaren 30ean bukatuko da eta bestea gainerako udalentzako da. Animsak inkesta bat egin du udal bakoitzaren digitalizazio-maila ezagutzeko eta udal bakoitzak zer behar duen ikusteko.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

4 Arloa (mendiak, abeltzaintza, bazkalekuak, ingurumena, ondarea, hondakinak) Remiro Esnoz alkateak informazioa eman du

Bidausi Mankomunitatea

Zaldua zinegotziak jakinarazi du Bidausi Mankomunitateko Batzar Orokorrean Jose Irigaray Gil Mankomunitate buru izendatu zutela eta Jimenez Rey zinegotzia Presidente ordeoa eta batzar iraunkorra osatu zela. Jakinarazi da baita ere kamioi gidaria joan egin dela, matxura anitz izan direla eta kexak pilatu egin direla. Kamioiek matxura anitz izan dituzte eta urte konplikatuak izan da. Garralda zinegotziak hitza hartu du eta esan du Mankomunitateko arduraduna bakarrik dagoela eta ezin duela guztiarekin eta langile gehiago behar direla. Orain zerbitzua hobetzeko lan egin behar da.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Mendiko bazkalekuak

Remiro Esnoz alkateak jakinarazi du mendiko bazkalekuen dirulaguntzei buruzko errekerimendua izan dela eta hori konpondu eta aurkeztu dela. Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

5 Arloa (hirigintza, azpiegiturak, etxebizitza)

Uraren digitalizaziorako dirulaguntzak

Tokiko erakundeentzat uraren zikloa digitalizazioaren bidez hobetzeko atera diren laguntzen berri eman du. Tabar-ekin eta Eunate-rekin hitz egin da, proiektu bat presta dezaten. Proiektu horretan, besteak beste, kontagailuak jarriko dira biltegietan, argailu automatikoak, bitarteko kontagailuak, mailen ohartarazlea, etab. Aurkezteko epea martxoaren 30ean bukatuko da.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Nilsarekin elkarlana

Alkateak jakinarazi du Nilsak Udalari laguntza eskatu diola egiten ari diren proiektu pilotu batean parte hartzeko, eta inkesta bat bete behar dela.

Garralda zinegotziak esan du Nilsarekin hitz egin behar dela araztegiaren ondoan tapoia baitago eta garbitu behar baita.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Tokiko Azpiegitura Plana (TAP)

Remiro Esnoz alkateak jakinarazi du gaur iritsi dela Lintzoaingo zolatze lanen 1go. Fasea behin betiko onartzen duen ebazpena.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

6 Arloa (ekonomia, kontuak, aurrekontuak, ogasuna, zergak)

2024ko aurrekontuak

Jimenez Rey zinegotziak jakinarazi du bilera egingo dela udalkideekin 2024ko aurrekontuan prestatzeko.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

7 Arloa (kontzejuak, herriak, pirinioa, toki administrazioa)

Pirinioko Mahaia

Remiro Esnoz alkateak jakinarazi du Pirinioetako Mahaia errebindikazio ekintzak bultzatzen ari dela, Pirinioetako Planari balioa emateko eta Nafarroako Gobernuaren eta Parlamentuaren konpromisoak lortzeko.

Bilera egin duela Udalak Gu Pirinioarekin hurrengo deialdiez eta eskaini ahal dizkiguten laguntzez hitz egiteko.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Bilera kontzejuekin

Remiro Esnoz alkateak jakinarazi du kontzejuekin bilerak egiten jarraitzen dutela eta horietan hainbat gaiez hitz egin dela eta dinamika horri jarraipena emango zaiola. Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

8. Arloa (festak, ekitaldiak, Erroibarko Eguna) Remiro Esnoz alkateak informazioa eman du

Erroibarko Eguna

Remiro Esnoz alkateak jakinarazi du lehenengo bilera egin dela gazteekin, eta bertan informazio interesgarria atera zela eta lanean jarraituko dela. Sagardotegia kontratatuta dago, haurrentzako menua sartuko da eta menu begetarianora egokituko da nahi duenarentzat.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

14.- ESKAERAK ETA GALDERAK.

Garralda zinegotziak galdetu du zertan den Menditxuri eta Auritz eta Aurizberriko mugen afera eta alkateak erantzun du gaia ez dela bilkurara ekarri Aurizberriko kontzejuaren erabakia falta baita.

Eta gai gehiagorik ez zegoenez gero, bilkurari bukaera eman zaio egun bereko 19:35ean, eta nik neuk akta idatzi eta fede eman dut.